
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

          Balerna, 19 ottobre 2020 
 
 
Interpellanza:  sussidio abbonamenti FFS 
 
Signor Sindaco, 
Signora e Signori Municipali, 
 

avvalendomi delle facoltà concesse dalla LOC e dal Regolamento comunale, mi permetto interpellare il 
Municipio riguardo all’introduzione di un sussidio per gli abbonamenti FFS. 
 

Le agevolazioni attualmente concesse per gli abbonamenti si limitano al suolo Cantonale penalizzando 
così la fascia di popolazione che studia/lavora fuori Cantone.  
Diversi comuni, oltre a prevedere incentivi per l’abbonamento Arcobaleno annuale, sussidiano 
l’abbonamento FFS generale, metà prezzo, seven25 e mensile, con una percentuale che arriva fino al 
30% per adulti e 40% per i giovani, rispettivamente fino a un massimo che varia dai 300.- ai 1'000.-CHF. 
 

Il nostro comune prevede già un contributo supplementare ai beneficiari di una borsa o di un prestito 
di studio, ma questa misura, benché importante, favorisce unicamente alcuni studenti. 
 

Chiedo al Municipio: 
 

1. ritiene possibile rivedere l’ordinanza “Promozione del trasporto pubblico. Sussidio ai titolari di un 
abbonamento annuale Arcobaleno” (del settembre 2014) estendendola anche agli abbonamenti 
FFS ?  
 

2. Il Municipio non pensa che sarebbe giusto finanziare anche gli abbonamenti FFS nella stessa misura 
dell’abbonamento Arcobaleno, limitando semmai il contributo annuale per persona ad un importo 
massimo ? 

 

Grazie per l’attenzione. 
 
Con ossequio. 
       
 

        per il gruppo PLR 
 
 
        Carlo Valsangiacomo 
 


